
お子様の様子やお気づきの点がございましたらご記入ください（任意）
頭痛で早退のため何もわからない
頑張ってはいたが、本気度は感じられなかった。
頑張っておりました。肺活量をつけるのに良いと感じました。
マラソン大会をイメージしており、結構あっさり終わったなぁ〜と思いました！
子供が前年より順位を上げようとがんばって練習をしていたので、順位がなくなったのが残念でした。

一生懸命な姿が見られて良かったです。

順位はあっていいと思う。
成長の過程がわかりにくいし、子供の意欲も下がると思います。
3分走？じゃなくて、きちんと何周とかで、走らせた方がよいと思う！なぜ今年から変えたのか疑問です！

嫌そうにはしていましたが、自分なりの努力ができ，成果も実感できてるように感じました。
本日は見学させていただきありがとうございました。

今までのように順位をつけて走ったほうが試走と本番とで（去年よりも）順位が上がった、下がったで喜びや悔し
さを経験できるのではないか。
忙しいなか準備等いろいろありがとうございます。
しっかり走れたようでしたが、息子は、決められた距離を走って、順位がわかる方がやる気が出る、と言ってい
ました。
順位をつけないのはやりがいがないように感じるのと、今年から保護者が見に行けるようになったのに見応えも
ない。
得意不得意がある中で、不得意の子を配慮して、得意としてる自信を伸ばせない。
学校だからこそ悔しさによる努力、努力による勝者があるとこれからの為に繋がる経験ができるはずなのにそ
れもない。
競争心、結果をだすを大事にするべき！

子供が去年2位で今年こそは1位を目指してたのに今年のやり方知って、それなら意味ないと残念がってた。

来年は改良を強く願います。
順位をつけないのは今の時代に配慮した形なのかもしれませんが、子供達自身が前年度からどのぐらい自分
が成長したのか感じることができないと言っていました。

1年生は初めての持久走なので今回のような形でも良いと思いますが、他学年のタイムも記録しない、順位もつ
かないというのは本当に子供達自身が成長を感じる機会としての子供達自身の気持ちに配慮されているのか
疑問です。

令和６年度　持久走記録会の保護者感想・意見



なんだか最初お腹が痛そうでしたが、周を重ねるとと良い走りになってきて良かったです。
昨年は順位付けがあったため、上位になれるようにがんばる！と意気込んでいましたが、今年から順位付けも
なくなったようで、休みを取って夫婦で観覧しましたが、なんとも見応えのない持久走でした。
張り合いがない分、去年よりも全体的に成績が落ちたのでは？？
苦手な子に配慮してか何事にも順位をつけない風潮が流行ってきていますが、勉強が得意な子、運動が得意
な子、それぞれあっていいと思うので、それぞれ輝ける分野があってもいいのかと思いました。
いずれにしても、子ども達はみんな頑張っていたのでとても感動しました。
先生方もおつかれさまでした。

今年度より競技方法が変更になりましたが、自分なりの目標をたてて頑張っていたように思います。

いつも大変お世話になっております。
持久走大会の走り方？場所？記録の取り方？に順位がなくなったことについて残念だったり、疑問がありまし
たが、今日の子ども達が走っている姿を見て、とても楽しそうで「自分との戦いも悪く無いな」と思えました。教育
や子どもが過ごす環境の変容を、保護者も柔軟に受け入れ、対応しなければならないな。と感じました。ありが
とうございました。今後も引き続きご指導よろしくお願いいたします。

何周走ったかより、決まった周回を走った方が達成感があるかなと思いました。
どれだけ走ったかの報告や順位を心配する様子が見えました。持久走をまじめに取り組んでいる様子が垣間
見えてよかったです。
男女別に順位をつけてあげる事はできませんか？毎年タイムが伸びるのは成長段階では当たり前の事で、
もっと本人達が張り切れる舞台を作ってあげた方が盛り上がると感じました。スポーツのできる子が活躍できる
場だけ曖昧に競わせないのは可哀想な気がします。

これまでのように、順位付けがあったほうがモチベーション高く取り組めたようにも感じました。
保護者鑑賞できるようになったのはすごく良かったと思います、ありがとうございました。

本日は参観に行ってないためよくわかりませんが、嫌々ながら記録の良し悪しに一喜一憂していました。

保護者観覧の手紙を子供から渡されていなかったので、参観出来ませんでした。sigfyでお知らせいただけると
確認出来て良かったです。子供が渡さなかったのが行けませんが…sigfyで配布したことをお知らせしてくれるだ
けでも、子供に確認出来るので。去年までは参観出来なかったので、1ヶ月以上前までには、お知らせがなくて
は参観出来ないものと思い、仕事の調整が出来ませんでした。

最終日観覧ができなかったので、子どもから日々持久走に関して話してくれることを聞いた内容です。

・練習の回数が少なかった
・順位もなく、タイムもなく、試走と本番でコーン１つ分を縮めるのは難しく、また去年と比較することもできず、目
標達成を感じられなかった

とのことです。
今年で最後となりましたが、特に早いわけではありませんが苦手意識を持つこと無く6年間持久走に取り組めて
いました。学校での工夫されたご指導のおかげだと思っております。（低学年のころは持久走カードやタイムの
入った完走賞を大切にしていました。）
6年間ありがとうございました。

順位制ではなくなった事で、昨年より少々本人のモチベーションが下がった感じがしました。

そうなる事で皆が楽しめるものになる事をわかっているのですが、理屈はわかってもあまり納得できてはいない
ようです。

自分との戦いだよと励ましたが、今までほどの熱意を感じる事はできませんでした

今年は「昨年の順位を超えたい」という目標が曖昧になり、本人が消化しきれていない感じでしたが、来年は
「今年走った距離」という目標があるので、なんとかモチベーションを保って取り組んでもらえると良いなと思いま
す。

体力がついた気がします。^ - ^
親が観覧出来るのはいいですが、競うって意味では？？
もう競い合う時代ではないのですかね？



三年ぶり？に保護者をいれて、記録会としていますが、順位をつけないで、自分との戦いとしていることに意味
があるのか、疑問です。
確かに、持久走が、苦手で順番がビリになる人、一位にある人がいるのは、これからの人生誰にでもあると思
います。
こどもは競走して、ライバルがいるからこそ、頑張れるものです。
ただ、走ってタイムをみるだけではやる気がおきません。なぜ、箱根駅伝、オリンピック、全日本にでたいのか、
メダルをとりたらです。

競争社会にどうやってもでていかなきゃならないのです。順位をつけていいと思います。
みていて、こんなにつまらない運動はありませんでした。
今の教育が自分のベストを考えてるというのは、なかなか理解しがたい。
是非とも、競わせてあげて、運動を頑張っているこにも順位をあげてほしい。
昔のように競争をさせて順位付けをした方が子供の成長になると、思いました。
集団内の自分の順位を知って翌年に改善しようというモチベーションになると思うからです。

去年までの順位がある方がわかりやすく、本人のモチベーションも前年の方が高かったので、それぐらいは競
争しても良いのではと個人的に思っていましたが、今回見学をして、これはこれで子供の成長がわかりやすくて
良いなと思いました。本人の頑張りが見れて嬉しかったです。ありがとうございました。

クラス全員同じところからスタートすると、アウトコースの子や後ろに並んでいる子がスタートからかなり出遅れ
てしまうため、3年生のようにスタートを3箇所にわけて行った方が良いかなと思いました。

本番に向けて目標を持って練習にも取り組むことができたようです。
本番では最後まで諦めずに走っていて、初めての持久走でしたが子どもの成長を感じました。
先生方ありがとうございました。

昨年順位が勝てなかったお友達に勝ちたいと意気込んでいましたが、順位を付けない記録会になり、最初は
ガッカリしていました。最後は納得して走りましたが、やはり以前の形に戻して欲しいと本人も親も望んでいま
す。

親が中で見ることができたのは、とても良かったです。
一位とりたかったなって言ってました。
私自身は走るのが苦手だったので、
競争させない。順位をつけない。
も理解できる部分はありますが
そういった機会があっても良いのではないかと
子どもを見て感じました。
一生懸命走っている姿を見ることができました。
今回が初めてで、真剣に取り組む姿が見れて良かったです。本人はもう少し走りたかったと悔しそうでした。

校庭まで保護者が入れるようになったのは有り難かったですが、
順位やタイムが分からないので、成長は全く感じられませんでした。
せめて、学年一斉スタートで子供達にもタイムがわかるようにしてもらえれば、子供たちも頑張る意味があると
思いました。
今年のようなやり方では、子供達が達成感を感じることができないと思います。同じ距離を全員が走るからこそ
自分自身の記録更新のために頑張るのではないでしょうか。子供達の頑張るチャンスを失くしてしまう大変残念
な記録会だったと思います。このようなやり方になった経緯をぜひ回答いただきたいと思います。

毎年親子共々楽しみにしています
今年は初めて観に行くことができたのでとても良かったです
比べるわけではないのですが自分の子がどのくらい走れるのか走ったのかが少し分かりずらかったかなと思い
ました
本人も楽しみに毎年練習に励んでいたのですが今年はお友達との張り合いがなかったからなのか例年のよう
な意気込みはあまり見られないようでした　もちろん今年も練習に本番に気合いは入っていたみたいで結果的
には満足しているようでした　来年も楽しみです

順位が付かなくなってしまって、残念です。

例年ですと、少しでも順位を上げたいと持久走大会に向けて体力作りや自主練を毎日頑張っていたのですが、
今年度はモチベーションが上がらず、学校の練習のみでした。

走れたので嬉しいかったです(≧∇≦)b
先生方々
ありがとうございます！！



インフルエンザで記録会出れなかったので後日記録は取ってはもらえませんか？

順位付けがあった方が励みになると思いました。
今年は保護者が観覧できてありがたかったです。
順位をつけずに、走ることの目的を大切にするというやり方は良いと思いました。

しかし、保護者が応援に行っても良いことは、
知らなかったので、応援に行けず残念でした。
コロナの制限が無くなって、元に戻ったのかもしれませんが、
それがわかるのは、6年生のおやだけだと

気乗りしないながらも、友達の頑張りを応援したり、走りきったことに本人なりの達成感を味わっているようで
す。先生が伴走してくれたことも嬉しかったようです。ご指導ありがとうございます。
今年は特に曖昧で、どれくらい頑張ったかがわからない。順位が分からないと去年より頑張ったか分からず、成
長を感じることもできない。
子供も、目標を持てずにただ走ってるだけと言っています。
今年度は保護者も中で応援することができ、成長を感じることができました。ありがとうございました。子供の感
想としては、前年度までのやり方の方が順位やタイムがわかりやすく、やる気につながるようでした。

ニコニコ走っていて嬉しかった。日々の練習で色塗りをして、達成感を味わっていたのがよかった。

半周ずつに分けて走っていましたが、我が子がどのくらいの位置で走っているのかがとても分かりづらかったで
すし、速い子と遅い子が交わる距離が早くに来るので接触して転んで下敷きになっている子どもがいてとても危
ないと思いました。
クラスごとに走るにしても半周に分けて走らせるのは考えて欲しいと思います。

途中で送信してしまいました。続きです。

娘の友達のお母さんも、応援できることを知らなかったので、知らなかったご家庭は多いと思います。
来年は応援行きたいです。

自分の足が遅くて次々と抜かされることを自宅でもずっと気にしていたけど、足を止めることなく時間内を走りき
ることが出来て成長を感じる。
走るときの腕の振り方や足の出し方（肘や膝の駆動）が歩き方の延長になっているので、そこは家庭でも矯正し
ていこうと思う。
始まる前に、先生も子供達でエイエイオーをしていてとても微笑ましかったです。みんな一生懸命走っていて頑
張りが伝わってきました。
自分の記録更新も良いのですか、やはり順位が付くほうが子供達のヤル気や成長につながるのではないで
しょうか。競争する機会が減っているのでスポーツは順位をつけても良いと思います。
今日の持久走の日まで、走るのやだ！と弱音を言っていましたが、走ってる姿を見て最後まで走り切る姿が誇
らしかったです。
練習するたびに次は今日よりもう少し長く走れるようにと目標を立てて、頑張って取り組んでいたと思います。記
録会が1番長く走れたよと帰宅後に報告もらいました。達成感のあるいい笑顔が見れました。ありがとうござい
ました。
下の子は、今日の持久走まで走るのやだ！と弱音を言っていましたが、最後まで走り切る姿が誇らしかったで
す。
上の子は、目標を立てて練習していたようです。本番は緊張するといっていましたが、目標達成したようで嬉し
そうでした！
学年毎に順位がつくような運営をして欲しいです。今の方法では競争力やそのための努力、達成感が養われ
ず、中学、高校、社会への準備に繋がらない不安があります。
今年は走った距離が記録となりましたが、子ども達は今までの順位の方がやりがいがあったようです。

去年より疲れやすくなっているのか、帰宅後にぐったりしていることが多かった気がします。
上位の子をしっかり表彰してあげたり、メダルなどがあるとモチベーションも上がりやすいかと思います。

当日朝まで「雨降ってくれ〜」と祈っていたので、走るのは苦手で気が乗らないのかしらとおもっていましたが、
実際記録会に行ってみると予想よりもずっとしっかり取り組んでいたし、全然苦手そうには見えなくてうれしい驚
きでした。がんばっていたし、大きな怪我もなくよい会でした。
思ったより一生懸命走っていた！
喘息持ちなので今年初めて参加できました！苦しくなったら自分で辞めることも出来ていて成長を感じました。



5.6年生の走るコースで砂場の段差で転んでる子がいました
段差にはコーンを置くなどしないと転んでけがしたりします
しっかりコースの段差など確認してください
今年からマラソン大会を見られるようになり、嬉しかったです。みなさんの頑張りに感動しました。順位をださな
い方式になりましたが、10位くらいまでは順位をわかるようにしてあげてもいいのかなとも思いました。

全校で体調不良の子も多い時期と思い、練習不足のまま本番だったのがうちのこは心残りだったようなのです
が、
記録を比べることで練習の時の自分と向き合うことができ、途中で歩かず完走するという目標を叶えることがで
きて良かったです。
従来の順位がつくのと比べて、うちの子は保護者に見てもらうのも抵抗がなかったように思います。観覧できて
良かったです。
今年は順位を決めるのではなく、個人の目標に向け努力するという形でしたので、持久走が毎年苦手だった娘
も全く嫌がることなく取り組むことができました。
また、保護者の見学が可能でしたので、我が子の頑張っている姿を見ることができ、大変良かったです。

持久走は苦手で練習になかなか参加出来なかったが、本番は嫌がらなかった
持久走記録会は順位制じゃなくなったと聞きました。恐らく子供達の気持ちや優劣などを汲んだのでしょうが、
親としては順位制のほうが分かりやすくて良かったです。
子供達の意気込みも違う気がしました。

今まで通りの持久走大会にして欲しかったです。順位を付けることで、「試走より速く走れた。」「◯位だった」と、
子供達も自信に繋がると思うし、競争心も養う事が出来ると思います。速い子、遅い子色々考えはあると思いま
すが、最後まで諦めない気持ちを養うには、数字として表す事も必要かな〜と思います。

順位やタイムが測ってもらえないので、いつものように頑張りきれなかったようです。次は何位になろうとか、タ
イムの目標を失ったので、なかなか難しかったです。保護者が見学していても、新しいシステムがよくわからな
かったので、今どういう状況なのかもわからなかった。

持久走の意図を理解した上でですが、
ある程度順番がわかった方が見やすいし、
子供達も把握できて良いのではと思いました。
去年方式のほうが人を避けるタイムラグが少なく、ペースを掴みやすくて良いのかなと感じます。
本人の精一杯の力を出していた様に思います。
今回の時間内に走れるだけ走るというシステムはとても良いと思いました
仕事を抜けて見学に来たのですが、時間の都合もつけやすかったです
もう卒業した上の子が持久走大変苦手だったのですが、こういうシステムだったらよかったのにな、と思いました
また、練習の時に体温などの記録提出がないのもとても助かりました

特になし
順位が決まる方が本人のやる気が出るそうです。
今回は順位などが明確にならなかったので子供たちもストレスなくのびのびと持久走が出来たように思える。

日頃の練習を、がんばっているのだなーと嬉しい気持ちで見ていました。

順位がつかないのに、一生懸命走っていました。もう少し競争要素を入れた持久走大会の方が全力を出せると
思います。
保護者が見に行けるのを直前まで知らなかったため、仕事で見に行けませんでした。去年まで観覧不可だった
ため、今年も同じだと思っていたので。子供が持って帰ったお知らせを見て初めて知りました。知ってたら休みを
とって見に行きたかったです。前もって連絡があったのでしょうか？こちらで見逃してたならすみませんが、もっ
と早めに教えて欲しかったです。

順位もなく、ただ走るだけなので
モチベーションも特にないようです。
得意不得意はあるかと思いますが、順位を出す形式が成長の糧になるかと思います。

本人は、トラックをぐるぐる走るだけより、去年までのようなルートの方がいいし、順位がついたりしたほうが楽し
い。と言っていました。
持久走当日は仕事で見に行けず残念でしたが、練習で何周走って来た！と子供達から話を聞いていました。指
導ありがとうございます。



持久走練習をしていて何周走った！と報告はあるが、体温記録かなくなったことで、我が子がカードに色塗りを
している様子もほぼ見ることがなく、練習に励んでいるのかがあまりわからなかった。
昨年と違う形での開催だったため、上位を目指していた子にとっては残念な様子だった。
記録会の子供の様子を近くで見られたのは嬉しかったが、「走り続けられてすごいなぁ」といった程度で、あまり
感動はなかった。

せめて1周何メートルなのか、何分走るのかとかの事前連絡とかあれば良かった。
なぜ、このような形態の持久走になったのか分からない。順位もないし、頑張ろうと毎年やってたのに、モチベー
ションにつながらなくなることに残念だった。年々順位をつけないということがどんなことにも増えて来ているよう
だが、本当にそれでいいのか疑問です。だったら順位はつけずとも、完走証書とかで、何分でどのくらい走れた
とかやらないと子供達のやる気に繋がらないし学びも減りそう。

順位を競うのが好きか嫌いか分かれると思いますが、せめて走るのが得意な上位の子供達だけでも順位をつ
けてあげるともっとやる気が芽生えると思います。
入学してから今回のような観覧の機会がなかったので、5年目にしてやっと観覧できて嬉しいです。また、順位
付けがなくなり子供のやる気が落ちていたのですが、親が来ることで張り切ってくれました。
ただ、観覧の連絡が来たのが10日前で、シグフィ配信もなく観覧できなかった保護者も多かったようです。

持久走苦手な長女でしたが頑張りました！見に行けなかったのが残念てすが成長したと思います。

校庭ではなく、あいさつ通り等を利用したマラソン大会の方が、良かった。
持久走お疲れ様でした。見学出来るようにしていただいてありがとうございます。
持久走も苦手な子がいるのは分かりますが、何キロを何分で走ったのか分かるようにして欲しかったです。タイ
ムも距離もわからなかったので前回よりどれだけ走れるようになったのか分かりずらいと思いました。

終了までの残りの時間を生徒にアナウンスで知らせてあげたら良いと思います
おそらくラストスパートがかけられて
記録が伸びやすいと思います
今回は、今週から体調が悪かったので走れないかと思っていましたが、本人は走るのが好きなのでどうしても
走りということで、参加しました。幸い熱はなかったので、参加できて本人も良かったと思います。学校が好きな
ので、これからもよろしくお願い致します。

今年から記録会のやり方が変わり、保護者が見にこれる様になったのはとてもありがたいです。が、スタート地
点も複数あり、誰がどのくらい走ったのか、速く走れる子はどのくらい走れて、我が子はどのくらいの速さなの
か、結果も保護者には分かりづらいかなと思いました。なので、頑張っているのは伝わりましたが成長は感じづ
らかったです。
今の時代は競う事は順位を付けることを重要視していないのかとは思いますが、以前の様に一斉にスタートし
て同じ距離を皆で走り順位を決める方が保護者の目線としては頑張りも成長も感じやすいかなと思いました。

また、最後の方にスパートかけるのを練習の際先生に注意されたそうなのですが、それがなぜダメなのかわか
りませんでした。
授業とは違うイベント事には得意、不得意関係なく気合いが入る。そもそも不得意と感じないタイプの性格で良
かったです。
持久走の記録について、順位やタイムがあった方が前年からの成長が分かると思います。
最近の風潮であり、取り組むこと自体が大事なのも分かりますが、ご検討頂ければと思います。

今回は参加できなかったので、次回は参加できるといいなと思います。
今回は順位付けもない為周りの子供達も親も楽しくないと言っていました‼︎
競う事のない持久走は子供のモチベーションも上がらないと思います‼︎
今は競わない風潮が蔓延していますが、それではメンタルも強くならないし子供達の将来がとても心配です‥

本番で練習時より良い結果が出たようで、本人も努力した成果を感じていて良かったです。
先生方や、6年生の皆様にサポート頂きありがとうございました。

試走を早い段階でやり、各個人の目標に対して頑張ることができて良かったと思いました。
ただ、走るのが得意な子がみんなに賞賛されるチャンスが減った点は残念だと思います。
運動に限らず、各々の得意なことで活躍し、友達に認めてもらえる機会がどんどん減っていき残念に感じていま
す。

子どもが手紙を持って帰ってこず、記録会の見学が出来た事を後で知りました。子ども自身も保護者の見学が
あることを知らなかったので話もしてくれませんでした。
こんな事例もあるので、シグフィーでも連絡してくれたら良かったなと思いました。

順位のでる結果にやる気を感じる子もいるのではと思いました。



もっと頑張ろうという意欲は例年よりも薄れた印象ですが、ストレスなく走れたように感じました。
順位がつかないのと、自分のペースで走れるのは良いと思う反面、一生懸命にがんばらなくても何とかなると
思っているのではないかと感じます。

順位やタイムをつけない、走るのはトラック周回だけとなってしまい、子ども自身がつまらなく感じたようでやる気
を失っていた。
どういった理由で順位をつけない事にしたのか、子ども達には伝えているのでしょうか？（運動会、書き初め大
会などにおいても）
理由も分からず、目指すところを失った子ども達が不憫です。

今年は持久走記録会の参観ができ、子供たちの頑張っている姿が見れてよかったです。
ただ、毎年「参観できません」という案内で、今年も同様かと思っていたのですが、参観ができることが約10日前
に配布されたプリントで知ったので、仕事の予定上、もっと早い段階で通知していただけると有り難いです。

走るのが苦手で保護者に見られるのが少し恥ずかしかったと言っていました。

練習よりたくさん走れたよ。と、喜んでいました。
順位をつけて、競争心や悔しい気持ちを味わってほしかったです。

順位がないので、いやいや走る感じではなかったのが良かったのかな❓と思いました。

持久走記録会の前に風邪お引いてしまってずっと練習が出来なかったので心配でしたが、頑張って走っていて
成長を感じました。
順位をつけないことで子供は残念がっていました。やる気もなくなると。
頑張って走っていた！持久走頑張るねと前日に言っていた。
保護者が応援出来る詳細が1週間前に配布され、急な事だっため仕事も休む事が出来ずに小学校最後の持久
走を見届ける事ができなかったのが残念でした。
仕事をしている親が多いと思うので、年間行事予定表に記載して欲しかったです。

記録会は体調不良で見にいけなかったのですが、練習の話は家で沢山してくれて去年より走れる距離が増え
たことを嬉しそうに話してくれました。
順位がつかないことについて、つまらないと言いながらも自分なりに頑張っていたように思います。今年は保護
者も応援できてよかったです。コロナ後に行事のあり方も見直され保護者がが学校に行く機会も減りました。子
ども達の様子や頑張りを知ることで、現代の教育の理解や親子のコミュニケーションのきっかけになりますので
参観の機会を増やしていただけると嬉しいです。
走るのが苦手な我が子ですが、曲が終わるまでは歩くことなく走りきりました。見届けることができ嬉しく思いま
す。ありがとうございました。
外周を走る以前の方が良かった
2年生の時より、きついけど、上をめざすために頑張ろうという意思が伝わってきてよかったです。
いろんな問題があり今のような記録会になったのだと思いますが、以前のように学校の外を走ったり順位がつ
いたほうが「持久走大会」という感じがして良かった。以前は応援にも行けたので保護者にとっては今はあまり
イベント感はないです。

順位制ではあって欲しかったですが、そうで無くとも、最後のゴールがあるポールまでは全員最後まで頑張って
走る様子が見たかったなぁと、個人的に感じました。

時間ではなく、ゴールがちゃんとあるようにした方がいいと思います


